

Im Advent haben wir in der letzten Schulwoche unsere Eltern, Großeltern, Paten, ... zu einer Weihnachtsfeier ins Pfarrheim eingeladen.

Hier durften wir unseren Gästen zeigen, was wir in den letzten Wochen in der Schule eingeübt hatten. Zur Aufführung gelangten unter anderem Gedichte, ein Hirtenklatschspiel und unser Mini-Musical „Der Traum der Weihnachtsbäume“. In einem Quiz testeten wir das Weihnachtswissen der Erwachsenen und zwischen den Auftritten wurden gemeinsam alte Weihnachtslieder gesungen.

Zum Abschluss unserer Feier gab es dann auch noch Kaffee und Kuchen für Groß und Klein.

Am Ende waren alle sich einig: Das war ein schönes Fest!





